Wirtz und Lück Wohnbau GmbH Hauptstraße 85 40789 Monheim

Baumberg, den 11.06.2014

Liebes Wirtz und Lück-Team,

Lang haben wir nach einem Haus geschaut, viele Häuser besichtigt, den ein oder anderen Makler kennen gelernt, bis wir uns entschlossen haben, unser eigenes Haus zu bauen. Das Grundstück war da, aber eine Baugenehmigung wollte uns niemand erteilen. Was nun? Wer kann uns helfen? Wie soll gebaut werden?

Die Lösung war schnell gefunden. Wir erinnerten uns an die hervorragende Besichtigung eines Wirtz und Lück Hauses und an den äußerst netten und witzigen Steffen König. Ein kurzes Telefonat, mehrere lange Termine im Hause Wirtz und Lück und eine tolle Bauplanung führten uns endlich zu unserer lang ersehnten Baugenehmigung.

Der Startschuss war gefallen. Unser Abenteuer BAUEN konnte beginnen.

Und nun wohnen wir nach knapp 7 monatiger Bauzeit in unserem eigenen Haus und blicken zurück auf eine schöne Bauphase mit Höhen und Tiefen (die denken wir sicherlich bei jedem Bauherren normal sind), aber immer mit dem guten Gefühl, die richtige Baufirma an seiner Seite gehabt zu haben.

Anfallende Probleme und Hürden wurden schnellstmöglich und zuverlässig vom gesamten Wirtz und Lück Team bearbeitet und nach einer zufrieden stellenden Lösung gesucht.

Selbst nach Feierabend hat es sich Carsten Lück nicht nehmen lassen, sich unser Baustellenchaos kurz vor Einzug, anzusehen und uns ebenfalls zu dieser Zeit mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Das eigens von Herrn König und seiner Frau organisierte Richtfest, war einfach klasse. Nach einem tollen Richtspruch der Zimmermänner, gefühltes stundenlanges "Nageln" der Bauherrin auf dem Dach, wurde zusammen bis spät in die Nach gefeiert.

Eine schöne und tolle Zusatzleistung, die es bei anderen Baufirmen eher nicht gibt.

Auch die Partnerfirmen, wie Elektriker, Rohbauer, Putzer, Sanitär usw. hatten stets ein offenes Ohr. Wünsche und Anregungen wurden zu unserer vollsten Zufriedenheit umgesetzt.

Wir sind froh, dass Abenteuer BAUEN mit der Firma Wirtz und Lück eingegangen zu sein. Einen besseren Baupartner können wir uns nicht vorstellen. Auch wenn wir wahrscheinlich, "Sag niemals nie", nie wieder bauen würden, würden wir es jederzeit mit Wirtz und Lück machen, und so werden wir Sie gerne weiterempfehlen.

Bleiben Sie so wie Sie sind, qualitativ hochwertig, fair, zuverlässig und kompetent.

1000 Dank für unseren Traum vom Haus.